

WÄRMESTUBE - Zwischenbilanz! Jänner 2023

Die Gäste, die in unsere Wärmestube kommen, fühlen sich alle sehr wohl und kommen daher immer wieder. Bei uns ist es familiär und gemütlich und wer keinen Kontakt will, findet auch ein ruhiges Plätzchen. Was die Gäste besonders schätzen, sind die liebevoll selbstgekochten Speisen, Kuchen, Salate, Brote usw. Wir haben von 10:00 – 16:00 geöffnet. Daher gibt es zuerst ein Frühstück, danach Mittagessen und danach Jause und zwischendurch gute Gespräche! Bei unserer letzten Wärmestube hat uns Kaplan David besucht, der sofort in intensive Gespräche verwickelt wurde. Bitte kommen Sie einfach vorbei und hören sich die Schicksale der Gäste an!

Die Wärmestube ist mittlerweile nicht nur unseren Gästen ein Begriff, die sich beim Weggehen schon den nächsten Termin notieren, sondern auch vielen helfenden Händen und Herzen! Aufgrund der vielen Spenden (Lebensmittel, Kleidung, gekochtes Essen, Kuchen, Geld), können wir unseren Gästen ein reichhaltiges Angebot zur Verfügung stellen!

Ich bin ja vor Ort und bekomme den Dank auch direkt zugesprochen, der immer wieder Auftrieb gibt, für die nächste Wärmestube. Diesen Dank will ich aus ganzem Herzen an Sie weitergeben!

Vergelts Gott, für Ihre Unterstützung und Anteilnahme!

Anni Schneider

Auch bei uns waren die Sternsinger unterwegs:



Ein großes Dankeschön
für euren Einsatz
und herzlichen Dank den
Spendern
für 2200.- Euro



Das Gesellschaftsleben der Pfarre blüht wieder!

Der Theaterabend mit der Bühne Aschbach war wie in den vergangenen Jahren eine wunderbare Aufführung mit bester Stimmung im vollbesetzten Don-Bosco Saal der Pfarre.

Vielen Dank Christian Eizinger und seinen fleißigen Helferinnen und Helfern!

